


Viernes, 17 de Dic de 2010. 5:18 am
 Hora de Venezuela. Actualizada hace 17 minutos

 YVKE 550 AM [Audio en VIVO](#) ↕
 ZULIA 1070 AM [Audio en VIVO](#) ↕
 MARGARITA 1020 AM [Audio en VIVO](#) ↕
 LOS ANDES 1040 AM [Audio en VIVO](#) ↕

de la MANO con el PUEBLO
[Portada](#) [Noticias](#) [Opinión](#) [Audiovisuales](#) [Reportajes](#) [La Radio](#)

Buscar

YVKE Mundial :: Nacionales

17 /12/1830 - 17/12/2010

Hoy se cumplen 180 años de la muerte de el Libertador

Los restos descansan en un nuevo sarcófago constituido por un material de considerable resistencia, con características especiales, de 2 centímetros de espesor, a base de cristal y tornillos, de oro del Callao, estado Bolívar, para lo cual, previamente, un grupo de antropólogos decidió cuál era el material más idóneo para la ejecución del nuevo ataúd.

Prensa Mundial/Wilber Dávila

VIERNES, 17 DE DIC DE 2010. 2:24 AM

[Enviar por correo/web social](#) [Imprimir](#) [Aumentar](#) [Disminuir](#)

Hoy 17 de diciembre de 2010, se conmemora el 180 aniversario de la muerte del Libertador Simón Bolívar, "Padre de la Patria", reconocido como el conductor de la Revolución de Independencia de América, quien falleció según relatan los historiadores en San Pedro Alejandrino, una hacienda cercana a Santa Marta, Colombia, a causa de un grave episodio de tuberculosis, enfermedad que para la época, acabó con la vida de miles de personas en el mundo.

Simón José Antonio de la Santísima Trinidad Concepción Bolívar y Palacios Ponte y Blanco, es el nombre del "Libertador de América", a quien todos los venezolanos recuerdan y respetan desde muy pequeños, ese hombre real de carne y hueso que tal como nos han enseñado, dedicó toda su vida a servirle a la nación y a conseguir la tan ansiada libertad del yugo español, soportando inclusive el exilio y traición de sus compañeros más cercanos.

El Libertador Simón Bolívar fallece pues, en una época dura en la cual debió soportar el asesinato de su gran amigo, Antonio José de Sucre, la disolución de su sueño, la Gran Colombia y la expulsión de su patria por las fuerzas contrarias a su pensamiento y visión.

Su vida y muerte ha sido escrita y relatada por cientos de historiadores, además de llevada a la gran pantalla por cineastas a lo largo de las generaciones, hoy se conmemora un año más de su muerte, sobre la cual pocos detalles se conocen y recientemente ha dado mucho de que hablar. Oficialmente se sabe que el 10 de diciembre de 1830 firmó su última proclama estando ya delicado de salud, siete días más tarde, fallece y recibe los auxilios religiosos del obispo José María Esteves y del cura Hermenegildo Barranco, es un elocuente testimonio de su grandeza, de su desprendimiento y de la rectitud de su espíritu.

Que murió de tuberculosis, que fue fusilado, que fue envenenado con arsénico. Sobre la muerte del Libertador Simón Bolívar se han formulado varias teorías, aunque la que se impone hasta ahora es la de la tisis tuberculosa del médico francés Alejandro Prospero Reverend, quien escribió 33 boletines, desde el 1ero hasta 17 de diciembre de 1830, cuando apuntó como hora del fallecimiento 1:03 de la tarde.

Informes publicados acerca del deceso del Libertador

Uno de ellos es un estudio publicado por la Conferencia Anual de Patología Clínica Histórica (una reunión científica auspiciada por la Facultad de Medicina de la Universidad de Maryland)



Está previsto para 2011 tener listo un nuevo panteón para Simón Bolívar, a propósito del Bicentenario de la declaración de Independencia



Asamblea Nacional aprueba recursos para nuevo mausoleo del Libertador

concluyó que lo que verdaderamente aniquiló a Simón Bolívar fue un envenenamiento crónico por arsénico.

El informe sostiene que su muerte no fue por envenenamiento, pero sí por una ingesta y exposición periódica a este letal elemento que, ya sido protagonista de otras muertes célebres, como la de Napoleón o Jorge III de Inglaterra.

A pesar de ser su muerte un posible misterio, los ciudadanos venezolanos sienten profunda admiración por su vida y trayectoria, la cual en líneas generales se demostró y dejó valores de grandeza, rectitud y un amplio legado visionario a la nación.

Sus restos, inhumados solemnemente en la Catedral de Santa Marta, fueron trasladados a la Catedral de Caracas en 1842, en apoteosis presidida por el General Páez y narrada en párrafos neoclásicos por Fermín Toro. De la Catedral pasaron, en el Gobierno de Antonio Guzmán Blanco, al Panteón Nacional, un templo donde predomina la afirmación de su grandeza.

El viernes 16 de julio del presente año, los restos del Libertador Simón Bolívar fueron exhumados por un grupo de expertos que investigan las verdaderas causas de su muerte. En la exhumación participaron 50 científicos venezolanos, quienes trabajaron durante 19 horas, coordinados por el español José Antonio Lorente, médico forense y director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada.

Los restos de El Libertador Simón Bolívar fueron llevados al Panteón Nacional el 28 de octubre de 1876.

El presidente Chávez para esa fecha escribió, en su cuenta de Twitter (@Chavezcandanga). "Confieso que hemos llorado, hemos jurado. Les digo: tiene que ser Bolívar ese esqueleto glorioso, pues puede sentirse su llamarada".

El Libertador

Simón José Antonio de la Santísima Trinidad Concepción Bolívar y Palacios Ponte y Blanco nació en Caracas (Venezuela) el 24 de julio de 1783, en el seno de una familia de ricos criollos, los Bolívar y Ponte-Palacios y Blanco.

Fue un militar y político sudamericano que se convirtió desde 1813 en el máximo conductor de la revolución que culminó con la independencia de Sudamérica, por lo que hoy en día es recordado como El Libertador.

Bolívar asesinado

Sobre la muerte del Libertador Simón Bolívar, el presidente de de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez, ha asegurado en múltiples ocasiones que fue asesinado.

"Las verdaderas circunstancias del fallecimiento fueron ocultadas por las oligarquías de Venezuela y Colombia", ha reiterado el mandatario, quien sostiene que "Bolívar murió en un candelerero".

En este sentido, el presidente Chávez ha señalado: "Las circunstancias, poco conocidas son por nosotros, porque se nos ha negado el conocimiento, solo aquellos curiosos lectores sempiternos y empedernidos de cuanto libro conseguimos y que nos parezca interesante, solo aquellos impulsados por buenos maestros y por una conciencia, que buscamos entre la oscuridad algunas luces, nos vamos enterando de acontecimientos, de los mares de fondo, de oscuras circunstancias que rodearon hechos como el ocurrido en Santa Marta". /.

Visto 106 veces

Wilber Davila

Comentarios

Los siguientes comentarios representan únicamente la opinion de las personas que los emiten y no necesariamente la del Circuito Mundial. Los errores de gramática, redacción u ortografía no son corregidos. No se publicarán comentarios ofensivos, denigrantes, fuera de contexto, que afecten la dignidad de una persona o un grupo social o que sean difamatorios. [iHaga click aquí para añadir un comentario!](#)

No hay comentarios publicados y ningún comentario en espera.

Añada su comentario